

TENTANG KAMI

A Decade Passion! A Century Vision!

Didirikan pada tahun 2001. Sejak saat itu, kami berkembang dan mulai menapak menuju puncak, membuka dunia baru untuk membawakan anda solusi ketentraman pembuatan lantai paling inovatif yang telah mendapatkan pengakuan

Kantor pusat kami berlokasi di Puchong-Selangor; kantor cabang kami ada di Prai, Ipoh, N.Sembilan dan Johor Bahru serta pabrik kami ada di Semenyih.

Kami telah melebarkan sayap keluar dari Malaysia hingga ke SINGAPURA, INDONESIA dan CHINA dan produk kami telah diekspor ke lebih dari 20 negara di seluruh dunia.

FLOOR DEPOT memiliki semangat yang tinggi dan visi ke depan dalam industri pembuatan lantai; dari tahun ke tahun kami mengumpulkan pengalaman berharga dan menciptakan seperangkat sistem operasi standar (SOP), mulai dari pabrik hingga ke toko penjual dan mulai dari tingkat kalangan biasa hingga ke tingkat kalangan atas, menjalankan usaha secara sistematis dan bekerja berdampingan dengan mitra usaha kami dari kalangan industri bangunan & konstruksi hingga pemilik rumah dan pelaku usaha.

Sebagai salah satu merek yang terkemuka dalam industri lantai, FLOOR DEPOT telah meningkatkan standar dengan produk lantai berteknologi inovatif. Inovasi ini mendorong kreatifitas, meskipun demikian kami tidak pernah mengorbankan mutu yang tinggi dalam hal membuat lantai dengan benar!

Melalui penelitian dan pengembangan, kami mampu mengkonsep produk lantai yang mudah dipasang ke dalam ruangan yang diinginkan dengan sedikit energy dan sumber daya alam.

Berangkat dari awal yang sederhana, FLOOR DEPOT telah berhasil memperoleh pengakuan customer dan kalangan industri.

We bring unlimited innovation to your business.



Motto kami 'My Floor, My Way' menjadi pilar inspirasi yang membangun tolak ukur keberhasilan kami dalam industri ini.

TENTANG KAMI

A Decade Passion! A Century Vision!

Misi

Menjadi penyedia solusi lantai yang terus berkreasi & memberikan nilai kepada masyarakat yang pelayanannya melalui penerapan konsep lantai "Save. Healthy. Eco-friendly" (S.H.E).

Budaya

FLOOR DEPOT menghargai dan menekankan pada talenta, berupaya sebaik mungkin untuk meningkatkan mutu dari karyawan secara keseluruhan, membangun semangat team work dan memberikan perhatian yang sama terhadap perkembangan material dan perkembangan kultural. Di perusahaan kami, ada keyakinan yang kuat bahwa karyawan yang senang menghasilkan customer yang senang!

Karenanya, kami menerapkan konsep budaya *Work Live Learn Play* (WLLP) yang menekankan pada praktik keseimbangan hidup kami. Di tempat kerja, kami mematuhi 5 prinsip fokus-fokus pada detail, fokus pada perbedaan, fokus pada pemenuhan janji, fokus pada kepuasan customer dan fokus pada hutang. Kami juga menciptakan peluang bagi setiap karyawan untuk meraih pengalaman hidup ASEAN melalui inter-branch switching program; ini sungguh merupakan kesempatan yang sangat luas bagi karyawan kami untuk menelusuri daya tarik ASEAN disamping sebagai pengembangan diri.

We bring unlimited innovation to your business.



Karenanya, kami menerapkan konsep budaya *Work Live Learn Play* (WLLP) yang menekankan pada praktik keseimbangan hidup